

ABSTRAK

Rizki Rubaiya, Nim 831 411 037. “*Meningkatkan keterampilan keterampilan teknik dasar servis bawah dalam permainan bolavoli melalui metode koopertif (tipe Stad) pada siswa kelas VII³ SMP Negeri 1 Tapa*” Program studi S1 Pendidikan Keolahragaan. Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan Dan Keolahragaan Universitas Negeri Gorontalo”.

Adapun yang menjadi rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu : “apakah dengan menggunakan metode pembelajaran kooperatif (*tipe Stad*) dapat meningkatkan keterampilan teknik dasar servis bawah dalam permainan bolavoli siswa kelas VII³ SMP Negeri 1 Tapa”. Subjek dalam penelitian ini berjumlah 25 orang yang terdiri dari 12 putra dan 13 putri.

Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk meningkatkan keterampilan teknik dasar servis bawah dalam permainan bolavoli pada siswa kelas VII³ SMP Negeri 1 Tapa

Pelaksanaan penelitian ini di laksanakan dalam II siklus dari masing-masing siklus diberi tiga kali tindakan dan satu kali evaluasi. Penelitian dapat dikatakan selesai apabila indikator pencapaian siswa mencapai 80% atau lebih. Dari data yang diperoleh pada observasi awal nilai rata-rata siswa 64.2% sehingga masih perlu diberikan tindakan pada siklus 1. Pada siklus 1 data yang diperoleh siswa meningkat dengan nilai rata-rata 76.9%. Namun belum mencapai indikator yang ditentukan sehingga harus diberikan tindakan lagi pada siklus 2. Pada siklus 2, setelah pemberian tindakan dan di evaluasi, keterampilan teknik dasar servis bawah dalam permainan bolavoli pada siswa kelas VII³ SMP Negeri 1 Tapa terbilang meningkatkan dengan nilai rata-rata 81,4%.

Dengan demikian, hipotesis tindakan dalam penelitian ini adalah dengan melalui metode kooperatif STAD maka teknik dasar servis bawah pada siswa kelas VII SMP 1 Tapa dapat ditingkatkan.

Kata Kunci : *Passing Bawah Bola Voli, Pembelajaran Koopertif Tipe Stad*

ABSTRACTEDLY

Rizki Rubaiya, Nim 831 411 037. “ *Increasing base tech skills services down deep bolavoli's games passes through to methodic koopertif (Stad's type) on student brazes VII³ SMP is Country 1 Asceticism* ” studi SI's Program keolahraaan's Education. Hygiene faculty And keolahraaan is Gorontalo's Country University ” .

There is even that as problem formula in observational it which is: “ what by use of kooperatif's learning method(*Stad's type*) can increase base tech skill service down deep bolvoli's game student brazes VII³ SMP is Country 1 Asceticism ” . Subjek in observational it total 25 consisting of person 12 sons and 13 daughters.

To the effect in this research is subject to be increase base tech skill service down in bolavoli's game on student brazes VII³ SMP is Country 1 Asceticism

This observational performing at performs deep II. cycle of each cycle be given action thrice and once evaluation. Research can say finish if student attainment indicator reaches 80% or more. Of acquired data on averages value early observation student 64.2% so still need to be given by actions on cycle 1. On cycle 1 acquired data student increases with average value 76.9%. But haven't reached prescribed indicator so has to be given by action again on cycle 2. On cycle 2, after action application and at evaluation, base tech skill service down in bolavoli's game on student brazes VII³ SMP is Country 1 Asceticism most count increases with average value 81,4%.

Thus, action hypothesis in observational it is with meelalui methodics kooperatif STAD therefore service basic tech down on student brazes VII SMP 1 Asceticism gets to be increased.

Key word: *Passing is Volleyball Bottom, Koopertif's learning Jigsaw's Type*